

立花中だより



尼崎市立立花中学校
校長 福田 美貴子

尼崎市上ノ島町3-1-1 06-6427-3838

<http://www.ama-net.ed.jp/school/j14/index.html>

教育目標

強く...粘り強く物事に取り組む豊かな心と、健康で
たくましい身体をつくる。
正しく...良く学び、正しい判断力をつける。
優しく...他を思いやることのできる優しい心を育てる。

新年あけまして おめでとうございます



新年が明け、早10日になりましたが、保護者のみなさまや地域のみなさまにおかれましては清々しい新春をお迎えのことと存じます。今年も昨年同様、ご協力をお願いすることが多々あると思いますが、ご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

さて、左の写真の門松は年末に校務員さんが丹精込めて作ってくれたものです。北難波小学校の竹林からいただいた新春にふさわしい青々と真っ直ぐに伸びた竹に、松や南天、葉ボタンなどをあしらった正月の縁起物として2号館の入口に置いています。ご来校の際には是非ご覧ください。今年一年、全校生徒が健やかで豊かな学びができるよう願っています。

年のはじめに

今年の干支は甲午ですが、午は十二支の七番目にあたり、ちょうど折り返しの時であり、これまで積み上げてきたものの真価が問われる時であろうかと思えます。立花中学校では「強く・正しく・優しく」の教育目標の具現化を目指して、日々の教育活動に全教職員が一丸となって取り組んでまいりました。そこには当然ながら保護者のみなさまのご理解や地域のみなさまのご支援があったることと存じます。生徒達も学習や生徒会活動・部活動・学校行事など、さまざまな場面で本当によくがんばってくれました。

今年度は残すところ二カ月余りとなり、三年生にとりましては、中学校生活の総仕上げの時を迎えています。ひとりひとりの進路の実現に向けて精一杯取り組んでほしいと思います。また、下級生にとりましては、授業では更にいっそう前向きに取り組み、放課後学習に参加したり、宿題はもちろん予習や復習など家庭学習にも自主的に取り組み、今後の進路に向けて確かな学力を身につけてほしいと思います。

参観週間(1月14日～17日)

道徳公開授業 (1月15日 13:20～14:10)

1・17は忘れない地域防災訓練 (1月17日 13:20～15:10)

参観週間には是非ご来校いただき、日頃の学校生活の様子をご覧くださいますようお願い致します。

3学期の参観週間の期間に、道徳公開授業と1・17は忘れない地域防災訓練を行います。期間中はいつご来校いただいても結構なのですが、特に道徳公開授業の参観や地域会場となる防災訓練に保護者の皆様や地域の皆様のご参加をお願い致します。

道徳の公開授業では、各担任が読み物資料を使って授業を行います。1年生は兵庫県道徳副読本「心かがやく」から、かけがえのない家族を主題にした【語りかける目】、2年生は同じく「心かがやく」から、謙虚な心を主題にした【人としての修行】、3年生は中学生の道徳「自分をのばす」から、きまりを守るを主題とした【元さんと二通の手紙】を使っての授業になります。この機会に是非道徳の授業参観をお願い致します。

表彰

市内美術展 1年生 絵画部門 デザイン部門

小林真虎人 高木勇太 西谷吏生 青木彩音 鈴木優香子 永尾護
石橋銀河 谷口舞桜 毛利あきら 宇都宮和真 片野坂和樹
藤田悠真 村木沙恵里 山地晃太 岡本結芽 林華透美 久米朝陽
青木伊織 池本汐莉 石飛美羽 井上栞 甲斐慶子 加治屋早世
勝本明日香 田中ふみ 山元初音

人権作文コンテスト尼崎大会

優秀賞 3年 中嶋梨音

入選 2年 田代達也 1年 小倉優衣

吹奏楽部 アンサンブルコンテスト東阪神地区大会

銀賞 木管五重奏 金管五重奏

男子テニス部 第2回近畿中学校新人テニス大会

団体の部 3位入賞

(1月11日～13日に行われる全国選抜中学校テニス大会に出場決定)

水泳部 阪神中学校室内水泳記録会

男子100m背泳ぎ 3位 米田修平

男子 50m背泳ぎ 3位 米田修平

女子 50m平泳ぎ 3位 小倉優衣

男子400mメドレーリレー 2位 米田・富士・石田・岡本

男子400mリレー 1位 米田・岡本・石田・富士



生徒会執行部の交代

旧執行部のみなさん、これまでの取組、本当に御苦労さまでした。夏の炎天も雨の日も、寒風の吹く冬の朝も、校門での朝の挨拶運動を欠かさず頑張ってくれました。おかげで全校生徒が挨拶を気持ちよくするという良い習慣が身に付いたと思います。また生徒会新聞の発行、体育大会や文化発表会

など学校行事の企画・運営に大いに力を発揮してくれました。平成24年度・25年度は市の教育委員会の指定を受け、社会力育成モデル事業にも意欲的に取り組んでくれました。今月の1月16日(木)には2年間の取組の成果を市内の全中学校の生徒会役員が集まる場で発表してくれます。生徒会の良き伝統は、今後、新執行部に引き継がれていくことと思います。新執行部のみなさん、これから1年間大変だと思えますが、頑張ってください。生徒のみなさんは生徒会活動に全面的に協力してください!!